

ABSTRAK

Laila Muzdalifah (1320210141). Analisis Sistem Pembayaran Jual Beli Pesanan Pada Produk Pakaian Untuk Mencapai Target Produksi di Konveksi Noor Jaya Krandon Kudus. Skripsi, Kudus: Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus, 2018.

Tujuan penelitian ini untuk memperoleh data informasi yang digunakan untuk menganalisis sistem pembayaran jual beli pesanan pada produk pakaian di konveksi Noor Jaya Krandon Kudus. Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana mekanisme dan sistem pembayaran jual beli pesanan untuk mencapai target produksi di Konveksi Noor Jaya Krandon Kudus, bagaimana peran sistem pembayaran jual beli pesanan untuk mencapai target produksi di Konveksi Noor Jaya Krandon Kudus, apa kendala pada sistem pembayaran jual beli pesanan untuk mencapai target produksi di Konveksi Noor Jaya Krandon Kudus. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan adalah metode observasi, metode wawancara, dan metode dokumentasi. Sedangkan analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi atau menyimpulkan data.

Hasil penelitian menunjukkan analisis sistem pembayaran jual beli pesanan yang meliputi 3 cara sistem pembayaran di konveksi Noor Jaya yaitu pembayaran dimuka (DP), pembayaran tunai (*cash*) dan pembayaran kredit. Jumlah produksi jual beli pesanan di Konveksi Noor Jaya mulai tahun 2015 kurang lebih 20000 karena rata-rata pemesan yang mengajukan pesanan setiap bulannya 3-5 pemesan. Dari tahun 2015 menurut data pemilik konveksi mengenai jumlah pemesan selalu mengalami penurunan. Hasil analisis sistem pembayaran menyebutkan bahwa jual beli pesanan di Konveksi Noor Jaya Krandon Kudus sudah mampu bersaing di pasar persaingan yang kompetitif. Berdasarkan hasil kesimpulan cara pembayaran yang dilakukan pembayaran yang dilakukan secara DP maupun pembayaran kredit dapat mengganggu modal dari konveksi Noor Jaya sehingga target tidak bisa tercapai. Dan pembayaran secara tunai, tidak mengganggu modal dari konveksi Noor Jaya sehingga perputaran modal tersebut dapat memproduksi target yang telah ditentukan dan target pun dapat tercapai.

Kata Kunci: Analisis Sistem Pembayaran, Jual Beli Pesanan, Produksi.